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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Jugendhilfeausschuss 12.02.2015 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

 
Sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,  

sehr geehrte Mitglieder des Jugendhilfeausschusses, 

 

seit Beginn dieses Jahres erreichen uns sehr häufig Anfragen von Eltern was denn mit der 

einheitlichen Entgeltordnung wäre.  

 

Überall wurde publiziert, dass diese zum 01.01.2015 in Kraft tritt.  

Viele freie Träger wollten sich anschließen, sind nun von dieser Zusage zurückgetreten. 

  

Wir fragen deshalb die Verwaltung:  

 

1. Entspricht es der Wahrheit, dass einige Träger sich der EO nicht anschließen können, da die      

     Verwaltung nicht, wie in den Verhandlungen zur EO zugesichert, berechnen kann?  

2. Wenn dem so sein sollte, worin liegen die Gründe?  

3. Welche freien Träger wenden die neue EO an?  

4. Welche freien Träger haben ausgeschlossen sich anzuschließen (bitte ggfs. begründen)? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

  

 

Torsten Fritsche, Stadtelternbeirat 

Rebecca Kohler, Stadtelternbeirat 
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21.01.2015, gez. Torsten Fritsche    

Datum, Unterschrift 

 

 

21.01.2015, gez. Rebecca Kohler   

Datum, Unterschrift 
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